

MELILLA HOY

El decano de los Juzgados de Melilla ve "positiva" la posible reforma de las tasas judiciales



Lamo de Espinosa reconoce que "aún es un anuncio" y que "se debe ver en que se concreta"

P. 13



Descubren el primer vehículo de 2015 en Melilla con inmigrantes ocultos

En 2014 se localizaron un total de 31 automóviles con 51 personas escondidas en su interior

P. 12

PRENSA DE MELILLA - AÑO XXXI - Nº 10.656

PRECIO: 1 €

POLIGONO SEPES. A1 - A2 TLF: 95269 00 00

VIERNES 6 DE FEBRERO DE 2015

La Ciudad invertirá 7,3 millones en ayudas al empleo y la formación para 840 personas

El grueso serán cursos sobre nuevas tecnologías y una segunda oportunidad para lograr la ESO.- El segundo plan de inserción en empresas supondrá 2 millones para contratar a 200 parados

El Gobierno de Melilla invertirá alrededor de 7,3 millones de euros en programas para fomentar el empleo y la formación en la ciudad autónoma, lo que beneficiará a unas 840 personas, de las cuales 680 recibirán ayuda económica en forma de sueldo o beca. A estas iniciativas, anunciadas ayer por el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbro-

da, y la presidenta de la sociedad pública Proyecto Melilla' (Promesa), Sofía Acedo, se les suma otro compromiso del Gobierno local para ayudar a los emprendedores a poner en marcha sus proyectos con una ayuda individual de hasta 25.000 euros.

P. 6 y 7

TRANSPORTES

La Plataforma de Motril lleva ante la Justicia el concurso marítimo de Melilla

El concurso de adjudicación de las líneas marítimas que unen Almería y Málaga con Melilla, ya están en manos de los jueces con la interposición de dos nuevos recursos al fallo del Tribunal Administrativo especial de recursos contractuales, según informa "Motril Digital".

P. 14

POLITICA

El activista de DDHH Manu Pineda ofrece una charla hoy en la UNED sobre Gaza

Página 10

EDUCACION

Universitarios podrán hacer prácticas en el Centro María Inmaculada

Página 17



SALUD

La AECC apuesta por potenciar una campaña a favor de la detección precoz del cáncer de colon

Página 19



FOTO F. J. M. MÁLAGA

Gran presentación del 'CB Ciudad de Melilla' en el Pabellón Martín Carpena de Málaga

El CB Ciudad de Melilla, el club malagueño que lleva el nombre de nuestra ciudad, fue el gran protagonista en el Martín Carpena con la presentación oficial del club. Es difícil que todos los integrantes de la familia del CB Ciudad de Melilla, entrenadores, jugadores y directivos, olviden ese desfile tan espectacular en el que coparon la cancha del primer equipo de la provincia de Málaga, decorándola del amarillo y negro que representan. La cita

fue en el descanso que Unicaja Baloncesto tuvo el pasado viernes en la Euroliga ante el Fenerbahçe Ülkerspor. El CB Ciudad de Melilla nació a finales de 1980 en el Colegio Público Ciudad de Melilla, situado en la calle Salvador Tomasetti, en pleno barrio de Las Delicias de Málaga. Jugadores como Berni Rodríguez, Carlos Cabezas, Germán Gabriel y Ricardo Guillén han pisado, como rivales, su patio en su camino hacia la élite.

Meliurbanízate Al-Andalus

SOLO DESDE 140.000€

ULTIMOS PISOS EN VENTA!

GARAJE Y TRASTERO INCLUIDOS

FIPSI

Y ALQUILER CON OPCIÓN A COMPRA

Tu Casa en MELILLA

SOLO DESDE 608€ /MES

952 68 57 78

www.meliurbis.es

EDUCACIÓN

Trata de ofrecer prácticas de carácter curricular a estudiantes de Educación Social en su último curso

Universitarios podrán hacer prácticas en el María Inmaculada

Nerea de Tena A. Melilla Hoy

La vicerrectora mostró su "satisfacción" de poder continuar "incrementando" el número de entidades que colaboran en la formación práctica de los estudiantes gracias al trabajo del centro universitario que según García está consiguiendo unos "muy buenos resultados". Así, ha agradecido la "colaboración desinteresada" por parte del centro socio-cultural con la firma de este convenio.

Además, la vicerrectora destacó que el período de formación de prácticas "es muy importante" porque tiene una "doble vertiente", por un lado la parte "formativa" en entidades externas como "instrumento que permite poner en prácticas los conocimientos, descubrir los condicionantes de cualquier puesto de trabajo", pero también tienen otro componente y es el de según García el de ser "instrumento que mejora la empleabilidad de los estudiantes y favorece su inserción laboral".

Por su parte, Moraleda agradeció la posibilidad a la UGR por considerar que el centro es un "buen espacio y lugar para que los estudiantes puedan hacer las prácticas" ya que es un lugar donde se realiza "trabajo social con colectivos conformados por mujeres y menores en situación de riesgo" del que "pueden aprender, y del que nosotros podemos aprender desde esa fase teórica que han aprendido previamente". Para la responsable del centro "es una riqueza y un valor añadido al trabajo que realizan".

La vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Granada, Rosa García, visitó ayer Melilla para la firma del convenio de colaboración y adendas correspondientes para la realización de prácticas de los estudiantes del grado de Educación Social de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla que tendrá un vigor de hasta tres años, con el Centro socio-cultural María Inmaculada, dirigido por María Mercedes Moraleda. Con ello, la vicerrectora de la UGR pretende aumentar la formación de los estudiantes, así como su "empleabilidad para favorecer la inserción laboral".



Carmen Enrique, Rosa García y María Mercedes Moraleda durante la firma del convenio

A la firma de este convenio asistió también la decana del centro, Carmen Enrique, quien señaló que con esta colaboración los estudiantes podrán "ver una realidad que en un futuro será donde podrán desarrollar su actividad profesional". Así, destacó que con estas prácticas los estudiantes podrán ejercer ese "vínculo de la teoría y la práctica".

De la misma manera, la decana del centro recordó que llevan trabajando en convenios para este grado, que este curso sacará su

primera promoción, porque "entienden que el ámbito de la educación social es muy amplio y entendemos que Melilla es un escenario muy propicio al trabajo del educador social", con lo que "tienen un abanico importante con instituciones de diferentes características" como el Centro Penitenciario, Cruz Roja, el Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI) o el Imserso. Son un total de 15 centros y administraciones públicas los que por el momento ha firmado la facultad para las

prácticas.

Este convenio marco dará lugar a que los estudiantes del grado de Educación Social puedan realizar prácticas curriculares las cuáles se enmarcan en el plan de estudios como una asignatura más. Así, posteriormente el centro una vez tenga contabilizado los convenios y conociendo a los estudiantes que cumplan los requisitos (como el número de créditos aprobados) se hará la distribución de los alumnos y las ofertas.

Educación asegura tener ya peticiones para aplicar el 3+2

Redacción Melilla Hoy

La secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, aseguró ayer en declaraciones a RTVE que el ministerio ya ha recibido solicitudes de "universidades públicas y privadas" para empezar a implantar los nuevos grados de tres cursos en algunas titulaciones "a partir de septiembre".

De esta manera, fue como Gomendio respondió cuando se le preguntó sobre la decisión de la CRUE de retrasar hasta el curso 2017-2018 la aplicación del nuevo modelo.

Asimismo, la responsable de universidades señaló que los rectores han pedido "una moratoria y no la retirada del decreto", lo que a su juicio "demuestra que están de acuerdo" con un sistema "más flexible".

Según Gomendio, cuando en 2006 se tomó "en el último momento la decisión política" de adaptar Bolonia con un sistema rígido de grados de cuatro cursos y másteres de uno, "los rectores estaban en contra".

Asimismo, Gomendio negó que esta reforma vaya a suponer un encarecimiento para las familias, puesto que en la actualidad "solo un 20%" de los alumnos que se forman en profesiones no reguladas (a las otras no les afecta este decreto) continúan estudios de máster.

Por tanto, la gran mayoría de las familias se beneficiarán de la menor duración de los grados, que por ejemplo en Italia supuso un aumento del 10% en el acceso a la universidad, "precisamente de alumnos de entornos más desfavorecidos".

TRYP
MELILLA
PUERTO

HOTEL TRYP MELILLA PUERTO y MELILLA HOY

SORTEAN con motivo del Día de los Enamorados UNA CENA para dos personas con ALOJAMIENTO en el incomparable marco del HOTEL TRYP MELILLA PUERTO

Fecha del sorteo: 13-02-2015.
Último día y hora de recepción de cupones.
Día 12 de Febrero de 2015,
a las 20 horas

San
Valentin

ENTREGUE ESTE CUPON CON SUS DATOS EN:

Las oficinas del Diario MELILLA HOY o en la recepción del Hotel Tryp Melilla Puerto.

Nombre y apellidos _____

Teléfono _____

E mail _____

Dirección _____